

Liebe Schüler der Grundschule Königshufen,
sehr geehrte Eltern,

am 02.09.2024 findet unser „Medienpädagogischer Projekttag“
in Kooperation mit der Initiative
„Offline Helden“ und

Florian
BUSCHMANN statt.



Gepplant sind an diesem Tag Workshops in den 3. und 4. Klassen („Ich und das Internet“), sowie ein thematischer Elternabend für alle Eltern der Grundschule Königshufen zum Thema „Gefahren im Internet, Mediennutzung und - Erziehung“. Dazu sind sie herzlich eingeladen! Dieser startet 18 Uhr in der Turnhalle!

Wir freuen uns auf euch!

Die Schulsozialarbeiter Herr Wietzorrek & Frau Zenker

Grundschule Königshufen



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes sowie durch Mittel der Stadt Görlitz.